



México podría perder confianza en el mundo inversionista

Si México no logra mayores tasas de crecimiento económico de forma sostenida, un mejor desempeño fiscal y un Estado de derecho que optimice los indicadores de gobernanza y genere mayor confianza de la comunidad inversionista, no habrá una mejora en su grado crediticio, aseguró la calificadora estadounidense Fitch Ratings. Los países soberanos con calificaciones 'A' no sólo son los más desarrollados, ni los de mayores ingresos, sino que también tienen índices de gobernanza dijo la directora de deuda soberana para América Latina de Fitch Ratings, Shelly Shetty.

El Banco de México evidenció que durante el tercer trimestre del año se frenó el flujo de capitales golondrinos a México, al registrar entradas de 5,803 millones de dólares, esto es 66% menos que lo captado un año atrás y 75% menos que en el trimestre anterior. Economistas de Goldman Sachs validan la observación y advierten que las autoridades tendrían que incentivar a los no residentes a mantenerse en el mercado local.

La OCDE estima que México será el país con la mayor tasa de crecimiento en 2015 y 2016, entre las 34 naciones que integran el llamado “club de países ricos”. En su informe semestral de Perspectivas: “México es un ejemplo que se debe seguir en todos los países de la OCDE, porque ha hecho reformas muy grandes en el sector de energía y de telecomunicaciones, pero también en muchas otras áreas, por medio de un pacto político muy importante “, expresó Alvaro Pereira, director del departamento de Economía de la OCDE.